

Señores
Mujeres por la Vida
Presente

El 30 de marzo se cumplen dos años desde que fueran encontrados brutalmente asesinados nuestros compañeros José Manuel Parada, Manuel Guerrero y Santiago Nattino. Dos años en que hemos luchado diariamente para que se haga justicia, dos años de mucho dolor, pero también de mucha fuerza por exigir que la Vida se imponga sobre la cultura de muerte que impera en nuestro país.

Usted nos ha acompañado tanto en el dolor como en la lucha, juntos nos hemos sumado a los demócratas que quieren ganar la libertad para nuestro Chile, es por esto que queremos contar con su presencia el lunes 30 de marzo, a las 13.00 horas, en el Bandedón de la Justicia (Alameda entre Teatinos y Morandé) para recordar a nuestros compañeros y a todas las víctimas de la represión, exigiendo justicia.

Derrotemos la muerte sembrando la Vida.

Owana Madera de Guerrero

Elena Reyes de Nattino

Estela Ortiz de Parada

Santiago, marzo de 1987.